

Los países integrantes de la ODECA ponen todo su empeño para que Guatemala reconsidere su retiro del tratado que firmó en San Salvador y vuelva a formar parte de la Organización de los Estados Centroamericanos

RENUNCIA LA ESSO STANDARD OIL Co. A INSTALAR TANQUES EN LAS PLAYITAS

Por informes que ha estado suministrando EL HERALDO a sus lectores, es de conocimiento general la intención que la Esso Standard Oil tenía de instalar unos tanques de almacenamiento de combustible en Las Playitas. Primeramente el permiso le había sido concedido por la Municipalidad en la sesión en que tuvo conocimiento del asunto. En la siguiente fue pedida revisión de lo acordado en aquella y al ser sometido a votación nuevamente esta quedó empataada para ser resuelto definitivamente en sesión próxima. Ante una posible negativa de la Municipalidad del permiso solicitado, la Esso Standard renunció a sus pretensiones y presentó una nueva solicitud,

ya no para instalar sus tanques en un sector público, sino para ser colocados en un lugar de su propiedad, siempre naturalmente, bajo tierra. El Concejo Municipal al tener conocimiento de los nuevos deseos de la Compañía en su reunión última y no habiendo objeto para oponerse puesto que la instalación se hará en propiedad particular, le dio su aprobación con el voto de casi la totalidad de sus integrantes a excepción del regidor Isaac Carvajal. Este hizo constar en el Acta su voto negativo a ese permiso e hizo también manifestaciones de que apelaría de esta resolución, caso de que fuera aprobada al ser sometida a votación por segunda vez.

Una reunión de aspiraciones nobles en el Barrio del Carmen

El día jueves 9 de los corrientes se reunió el vecindario del Barrio del Carmen en unión de los maestros de escuela con el objeto de cambiar impresiones para que se establezca en aquel lugar una escuela nocturna de adultos. Muchos fueron los vecinos que asistieron y muchos los matriculados, de tal manera que en dos días quedó llena la matrícula. Parece que las clases darán principio en la semana en trámite.

Por supuesto que los vecinos del Barrio están muy contentos del progreso alcanzado y espera tener éxito en sus anhelos.

EL HERALDO que ha sido fiel observador de los adelantos de aquel floreciente barrio ve con beneplácito este nuevo impulso cultural de progreso, y no puede menos que felicitarlos por tan grandiosa aspiración que será parte del porvenir de sus hijos.

Dos telegramas al señor Presidente de la República

TELEGRAMA OFICIAL

Puntarenas, 16 de Abril de 1953.

Señor Presidente de la República. Casa Presidencial.

Con motivo de la visita que el señor sub-Secretario de Estado de los Estados Unidos de América mister John M. Cabot, hace a nuestro país, la Municipalidad de este Cantón con todo respeto suplica a usted aprovechar esta oportunidad para plantear personalmente al señor Cabot la solicitud presentada por usted a la Secretaría de Estado, por medio del Embajador de Costa Rica en Washington, tendiente a obtener del Punto Cuarto el envío a esta ciudad de dos técnicos, uno Portuario y otro Sanitario, que vengan a estudiar en detalle, las recomendaciones hechas al Punto Cuarto por el señor Ingeniero Portuario mister Howard J. Marsden en su valioso informe presentado a la Secretaría de Estado recientemente, y que fue de conocimiento de esta Municipalidad debido a la valiosa intervención de usted. Atentamente.

Juan GUIDO M., Regidor Presidente.

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

Nuestro servicio a domicilio

Regidores: **Ciro GUERRA,** **Víctor M. CHAVARRIA,** **Gilberto MORA,** **Isaac CARVAJAL.** **Abelardo LOBO,** Gobernador de la Provincia.

Puntarenas, 16 de Abril de 1953

Don Otilio Ulate Blanco. Presidente de la República. San José.

La Cámara Junior vería con verdadero agrado su gestión

tendiente obtener del Punto Cuarto, los técnicos para el estudio de la obra portuaria y sanitaria de esta ciudad por intermedio del señor sub-Secretario de Estado Americano mister John M. Cabot.

Atentamente

Rafael MORICE, Páte. Cámara Junior.

NI DUDARLO! En el **REGIS**

los platos son deliciosos! Anxo al «H-tel de Verano»

Contribuciones para el Parque de la Independencia

Damos publicación a la siguiente carta con el propósito de dar a conocer a nuestros lectores el interés que las personas de buena voluntad han puesto en el resurgimiento de la ciudad de Puntarenas. Una tras otra iremos dándole publicidad a esas contribuciones que vendrán a solucionar en gran parte la financiación del Parque de la Independencia que bastante adelantado se encuentra ya:

10 de Abril de 1953.

Señores Cámara Junior de Puntarenas.

Puntarenas.

Estimados señores:

En contestación a su atenta del 17 de marzo próximo pasado, en la que nos solicitan una donación de 10 sacos de cemento para la terminación de la construcción del Parque de la Independencia de esa ciudad, tenemos el gusto de manifestarles que es para nosotros un placer contribuir con ese cemento para esa obra de embellecimiento, para lo cual les rogamos comprarlo en esa plaza, con ruego de que nos pasen la cuenta a nuestras oficinas.

De Uds. con toda consideración,

Attos. y Ss. Ss. Julio BARQUERO D. Admor.

Importación de sal

El problema de la sal sigue siendo motivo de preocupación de parte de todos los que intervienen en este negocio. En contra de los vaticinios que se hicieron a principios de año, en que decíamos que la producción de sal en este sería copiosa, tenemos ahora que la elaboración de ese artículo es muy reducida, siendo, muy probablemente, insuficiente para las necesidades del país.

Uno de los factores más poderosos que contribuyó a que esta cosecha no fuera lo suficientemente abundante fueron las fuertes marejadas que se han venido sucediendo cada

mes, atrasando considerablemente su elaboración y arruinando en muchos casos las instalaciones para la fabricación del artículo.

Pues bien, dada esa situación y según cálculos que demuestran una nueva carestía de sal en el futuro, según informes que hemos recogido, ya han sido presentadas al Ministerio de Hacienda y Comercio solicitudes para importarla de los países vecinos.

Sobre esta situación se discutió el miércoles de esta semana en la Municipalidad pero no se llegó a nada concreto.

Defunción de doña Encarnación de Benito en esta ciudad

Después de prolongada y penosa enfermedad, en la cual se agotaron los recursos de la ciencia y los más finos cuidados de la familia doliente, el

felicitemos muy deberas y de que haya ido a la nación vecina a poner en alto el obrerismo costarricense, y con esta ocasión le presentamos nuestro atento saludo.

día miércoles 15 de los corrientes a las trece horas, confortada con los Santos Sacramentos rindió culto a la madre tierra la señora doña Encarnación de Benito, madre de numerosa familia y quien siempre se distinguió por su espíritu de trabajo y lucha en las faenas por la vida. Al día siguiente se le tributaron honras fúnebres y a continuación

Para a la pág. 4.

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enriquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

Puntarenas, Viernes 17 de Abril de 1953.

Núm. 3442

Las repercusiones culturales de Costa Rica en el exterior

Uno de los rotativos más importantes de la república de Honduras: «Campo Gráfico» que edita la Tela Railroad Company, subsidiaria de la United Fruit Company, dedica un cordial homenaje al deporte costarricense, con motivo de haber obtenido en forma in victa el VI Campeonato Centroamericano y del Caribe del Fútbol.

«Campo Gráfico» que circula profusamente entre los trabajadores de Tela, asegura que el fútbol costarricense fue merecedor del triunfo, pero que este es todavía más satisfactorio para los países centroamericanos, por la forma caballerosa y hermanable con que se comportaron los ticos durante la celebración del evento.

El conjunto hondureño alcanzó el segundo puesto en la

competencia internacional y Tegucigalpa fue señalada para la próxima competencia que se efectuará dentro de dos años.

Estas elevadas frases, nacidas de una república hermana

no pueden menos que comprometer la gratitud de los costarricenses y ellas levantarán más el entusiasmo y buena voluntad de nuestros jugadores triunfantes.

Los progresos de la Escuela Vocacional del Hogar Montserrat

Un día de estos tuvimos el gusto de saludar al señor Emilio Varela, quien hace algunos años convivió con nosotros y por cierto que durante los últimos años estuvo sirviendo al Gobierno como Jefe del Resguardo de la frontera en Coto. Con esta oportunidad se relacionó bien con importantes vecinos de la ciudad de David. Después de haber dejado aquella posición se fue a radicar a Panamá donde ha encontrado

buena aceptación y se le ha nombrado como Director de la Escuela Vocacional. Ahora se encuentra de paseo en esta ciudad y con esta ocasión el día martes 14 de los corrientes dio una conferencia sobre trabajos vocacionales, en el local de la Escuela del Hogar Montserrat, a la cual asistió gran concurrencia.

Nos alegramos mucho de los adelantos culturales alcanzados por el amigo Varela, lo

LACSA

(Afirmada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacasté.

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Managua, capital de Nicaragua

Con motivo del éxito que tuvo la excursión a Nicaragua por más de un centenar de personas tanto nicaragüenses como costarricenses, cabe hablar de Nicaragua, dedicando este artículo a Managua, ya que los turistas no me dejarán mentir al querer ponderar las bellezas de mi patria y la forma como se recibe al visitante.

Nicaragua tiene la configuración geométrica aproximadamente a un triángulo isósceles, cuya base es la costa atlántica hoy llamada departamento de Zelaya, y el vértice la punta de la península de Cosiguina en el Océano Pacífico. El territorio de Nicaragua es el más extenso de Centroamérica. Sin contar con la parte en litigio con Honduras, la superficie total se estima en 148 000 kilómetros cuadrados o sean... 57 145 millas cuadradas. Su mayor longitud mide 350 millas y su mayor anchura 340. Nicaragua está compuesta de 16 departamentos o provincias y con una población de más de 1 200.000 habitantes, fuera de los millares de nicaragüenses que viven radicados en Costa Rica, Honduras, El Salvador y Guatemala y en distintas partes del globo, ya que el nicaragüense es muy dado a conocer el mundo, sedientos de aventuras y de viajar. No hay un lugar en el mundo donde se encuentre un nicaragüense dedicado al trabajo coronado por el mayor éxito.

Managua es la capital de la república. A fines del siglo pasado era como una niña de 15 años. Cambesinita purita, bajita, mestiza, pero con sus tierras volcánicas, y de ojos tan negros como cuentas de azabache. Managua se arroja sobre una suave pendiente de Sur a Norte de su sierra. Sus viviendas amplias la mayor parte de construcciones de adobe, de tierra encalada, las calles de puro polvo, pero vino el terremoto del 31 de marzo de 1931, un Martes Santo, y lo que no destruyó el terremoto lo terminó el incendio, pero a pesar de todo es una de las ciudades que ha sido reconstruida rápidamente y hoy cuenta con modernos edificios, y con una construcción permanente que no baja de 200 edificaciones término medio y con un 25% de 4 y 5 pisos y en su mayor parte de hierro y cemento, fuera de sus palacios, enormes moles como el Palacio Nacional, el Palacio de Comunicaciones de una manza-

na cuya traza de edificación, el Ministerio de Salubridad, el Banco Nacional de Nicaragua el Banco de las Américas, etc. Managua está situada a orilla del lago. A 25 minutos al Sur tiene una serranía bellísima llamada Casa Colorada, cultivada toda con cafetos; y esa serranía tiene la particularidad de que, aún en lo más alto, la capa vegetal tiene más de un metro de espesor y no hay piedras ni chicas ni grandes. Las costas del lago son bellísimas, abrigadas por la altura de las montañas de la sierra madre, y con una extensa llanura entre el pie de esta y las aguas. Poco caso o ninguno se le hace a ese lago, adorno de la naturaleza. Managua hoy día es una ciudad cosmopolita, la población se ha acostumbrado a la vida muelle. Les gusta montar en un carro Buick, en un Cadillac, un Packard o en un Lincoln, apretar el acelerador, correr en verdaderas señoras carreteras y pasar horas de solaz en Casa Colorada, a 25 minutos de Managua, disfrutando de un clima al igual del de San José de Costa Rica. Pasar los domingos en Masachapa, La Quijada y Pechomil, que distan a 45 minutos de Managua, y en las noches concurrir a los 20 salones de cine, principalmente el Teatro Salazar, con aire acondicionado y con un mobiliario que no lo tiene ningún teatro en Centroamérica. La ciudad de Managua sobrepasa de 150 000 habitantes. Managua tiene vida nocturna y constantemente los shows del malecón mantienen la alegría de sus habitantes. Se construye una magnífica pista para carreras de caballos, un verdadero hipódromo, habiendo importado bellos ejemplares del Perú y los Estados Unidos. Su comercio es grandísimo y es una magnífica plaza para hacer toda clase de negocios sobre todo con los países que mantienen libre y recíproco comercio con Nicaragua. Bañan las aguas en semicírculo por el Oriente, Sur y Occidente, el pie del majestuoso volcán Momotombo, perennemente humeante, al que cantó Víctor Hugo, el poeta de las Galias; y por Rubén Darío, nuestro inmortal Rubén, el poeta de América. Al contemplar ese coloso todo será

humano queda maravillado de su grandeza. Próximas a Managua están las fuentes termales de Tiptapa, de cerca de 100 grados de temperatura, que además de muy calientes son sulfurosas. La edificación de Managua es tan importante como la de cualquiera capital.
Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,
DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.
Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE
JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén Consuelo de Salazar Ltda.

A SUS ORDENES

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

El FILETE DE MIÑON del
REGIS
es riquísimo Convézanse!

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Managua, capital de...

Viene de la pág. 2

de Suramérica. Actualmente se construyen edificios particulares de 4 y 5 pisos de cemento y hierro. Se acaba de inaugurar el mayor granero que existe en la América latina, con capacidad para 7 000 toneladas, de una construcción maravillosa. El nuevo hospital, cuya extensión mide 8 manzanas, con todas las exigencias que la ciencia exige, estarán listas a fines de este año para atender a más de 1 000 enfermos, separados todos en distintos pabellones, rodeados de jardines y de varios pisos. El Instituto del Cáncer, en construcción, vendrá a llenar un vacío incalculable. Actualmente está funcionando un laboratorio de anatomía patológica, para el diagnóstico de tumores, y gracias a sus esfuerzos vinieron al país los primeros 128 miligramos de radium, que se usa en los enfermos pobres. Doña Eva Perón jobse quió una cantidad fuerte en dinero como una ayuda a la humanidad sufriente.

(Continuará)

NO VACILE! En el
REGIS
las cervezas son más frías
VISITENOS

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Abril 1953

BALBUENA y BOLBON con escala en HUNO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Balbuena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4 9	18	Sábado	4 1	6
Lunes	6 13	8 del 7	Martes	7 3	8
Viernes	10 3	12	Jueves	9 6	11
Lunes	13 18	3 del 14	Sábado	11 8	13
Jueves	15 21	6 del 17	Lunes	13 22	3 del 14
Lunes	20 24	9 del 21	Miércoles	15 24	5 del 16
Viernes	24 3	12	Sábado	18 2	7
Lunes	27 15	3 del 28	Martes	21 4	9
			Jueves	23 7	11
			Sábado	25 8	13
			Lunes	27 22	3 del 28
			Miércoles	29 23	4 del 30

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Je.
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4 1	6	Viernes	3 24	6 del 4
Lunes	6 3	8	Sábado	4 24	7 del 5
Miércoles	8 5	10	Domingo	5 24	7 del 6
Jueves	9 6	11	Lunes	6 13	20
Viernes	10 20	1 del 11	Martes	7 14	21
Domingo	12 21	2 del 13	Miércoles	8 15	22
Martes	14 23	4 del 15	Jueves	9 17	24
Miércoles	15 24	5 del 16	Viernes	10 18	1 del 21
Sábado	18 3	7	Sábado	11 19	2 del 22
Lunes	20 3	8	Domingo	12 20	3 del 23
Miércoles	22 5	10	Lunes	13 20	3 del 24
Jueves	23 6	11	Martes	14 22	4 del 25
Viernes	24 20	1 del 25	Miércoles	15 22	5 del 26
Domingo	26 21	2 del 27	Jueves	16 23	6 del 27
Martes	28 22	3 del 29	Viernes	17 23	7 del 28
Miércoles	29 23	4 del 30	Sábado	18 24	7 del 29
			Lunes	20 1	8
			Lunes	20 13	8
			Martes	21 14	20
			Miércoles	22 16	21
			Jueves	23 17	23
			Viernes	24 18	24
			Sábado	25 19	1 del 25
			Domingo	26 19	2 del 26
			Lunes	27 20	2 del 27
			Martes	28 20	3 del 28
			Miércoles	29 21	3 del 29
					4 del 30

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles	8 1	10
Martes	14 19	4 del 15
Miércoles	21 1	10
Martes	28 18	3 del 29

A PUERTO CORTES
Todos los Lunes y Jueves
a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día
siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPO:
Todos los Lunes y Jueves,
a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLF DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés
Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.
TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

SU MAQUINA DE COSER

P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su
Agencia en

Puntarenas frente al Correo
Rafael Armando Rodríguez

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

Sensibles defunciones

MARCIANO ACOSTA MORALES

«Venir al mundo en divinal (mañana, pasar la vida en crisis (espantosa, después hundirnos en helada (fosa al son de triste y funeral (campana, «He allí la suerte de la vida (humana».

La noticia de la muerte del licenciado Marciano Acosta Morales causó en mi espíritu una impresión muy dolorosa. Y es porque con Marciano Acosta Morales conservé una amistad dilatada y estrecha, pudiendo aquilatar todo su valimiento.

NO LO PIENSE! En el **REGIS** los camarones son más frescos y sabrosos

Espíritu cultivado el suyo, atraía con su plática sabrosa e instructiva, y todo el que lo trataba forzosamente sentía una inclinación hacia él.

Tenía un corazón de oro y cuantas veces pudo hacer el bien no se fijaba en la persona a quien favorecía, y experimentaba una sensación de placer prodigando afectos, dádivas, consejos y todo el caudal de grandezas que atesoraba su alma noble.

Fue un hombre útil: desempeñó posiciones altas sin que la vanidad se apoderara de él. Siempre fue generoso demostrando así su gran amor por la humanidad.

La muerte de Marciano me ha arrancado estas líneas escritas en un momento de angustia, y para terminarlas, elevo mi plegaria al Altísimo pidiéndole que le dé el premio que se merecen los buenos cristianos que dejan este mundo, llevándose el cariño de quienes supieron apreciarlo.

Paz a sus restos.

HA MUERTO MANUEL QUIROS CALVO

Melico... Melico...

No responde.

Y cómo iba a responder si la Parca selló para siempre sus labios y cortó la voz de su garganta!

Conocimos mucho a Melico cuando convivió en Puntarenas atendiendo la botica de don Diego López, otro caballero que nos abandonó hace varios años. Y por ese conocimiento que tuvimos de Melico supimos cuánto de grande se encerraba en su pecho.

Buen amigo, buen ciudadano profesional, su deceso ha causado dolorosa impresión en sus numerosos amigos, y nosotros que nos contamos entre ellos, imploramos del Gran Arquitecto del Universo que reciba en Su seno el alma del amigo, que abandonó este mundo para entrar en la verdadera Luz.

A. Boza Mc.KELLAR.

Una Tómbola en el Hogar Montserrat

Durante los días sábado 18 por la noche y el día domingo 19 en el Barrio del Carmen y en el local acostumbrado se celebrará una alegre Tómbola a beneficio de la construcción de la Ermita del Hogar Montserrat.

Las camionetas que hacen servicio hasta aquel lugar ponen sus servicios a la orden del público para llevarlos y traerlos.

Se espera que dados los fines que lleva esta fiestecita tendrá mucha concurrencia y buenos resultados, como todas las fiestas allí celebradas.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aspo del

REGIS

es único....

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

OFICINA

Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construír. Esquina Nor O ste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina: 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques —Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr Dn Belarmino Casal. Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

La visita de los Rotarios Puntarenenses a la República de Nicaragua

La excursión se llevó a cabo por la carretera saliendo de aquí el viernes 10 de los corrientes a las cuatro de la tarde, los rotarios y convida dos siguientes: Reinaldo Segares, Roberto Morice, Alfonso Morice, Milton Ruiz, Clever Ruiz, Roberto González, Rolando Grutter, Rafael López, Miguel Gómez, Enrique Alvaroz. Invitados: Hernán Cordeiro, Robespier Ortega, Eduardo y Rafael Beeche, Manuel Francisco y Francisco Manuel Ortega, Abel Salazar, Hernán Chaverri y Edmundo Solís. Fueron a dormir a Liberia y el sábado a las dos de la tarde llegaron a San Juan donde fueron recibidos por los rotarios de Rivas que de antemano los esperaban. Al día siguiente partieron para Rivas donde fueron atendidos a la altura por los rotarios en la finca de don Francisco Orcullo llamada Natuhualpa a la orilla del gran lago. Salieron a las cuatro de la tarde para Managua donde los esperaban los rotarios con un agasajo. No hay palabras con qué describir las demostraciones de aprecio que los rotarios en todo tiempo tenían para nuestros compatriotas; pues, de tal manera el cúmulo de atenciones de

que eran objeto ya no tenían más tiempo que para rendir las gracias por tantas demostraciones de cariño y fraternidad. Y no contentos con las atenciones obsequiadas prometieron los nobles nicaragüenses que en otra llegada serían recibidos como se le merecían. Por su parte los costarricenses no tienen palabras con qué agradecer tanta fineza de sus hermanos.

Salieron de Managua el martes a las dos de la mañana y por el camino venían haciendo recuerdos de tantas demostraciones de aprecio recibidas y a las nueve de la noche hicieron su entrada de regreso a esta ciudad.

Entre otras cosas nos cuentan los paseantes que nada les agradó tanto como ver a los costarricenses que se han ido a vivir allá haciendo vida común con los nativos.

Así terminó esta fiesta de gratos recuerdos que se conserva en la gratitud de los excursionistas.

Se nos quedaba por decir de la buena voluntad del señor Sansón Cónsul de Nicaragua en esta ciudad, quien al anunciar a su Gobierno la excursión hizo elogio de los visitantes, y desde luego en todos los lugares que llegaban, tanto la sociedad como las autoridades les brindaron toda clase de atenciones, por lo cual, como ya hemos dicho vienen muy satisfechos.

Defunción de doña...

Viene de la página 1

en medio de gran concurrencia dadas las muchas amistades de que gozaba la extinta y familia doliente, se le dió cristiana sepultura en el cementerio de Chacarita.

Paz a sus restos y presentamos nuestras muestras de condolencia a sus hijos don José y encarnación de Fallas; Guillermo y Herminia de Castillo; Julio, Francisco, Palmira, María Benito y demás familia doliente.

ALEGRÍAS EN UN HOGAR

Como una bendición del cielo, ha sido engalanado el honorable hogar del licenciado don Emilio Villalobos y su señora esposa doña Odilí Rojas de Villalobos, con el nacimiento de una linda muñequita.

Felicitemos a los dichosos papás, y saludamos a la preciosa niñita.

No me hables de Ella

¡No me hables de ella, porque yo no quiero que esas cosas tristes su recuerdo velen; quiero recordarla con fulgor de cielo, con claros de luna, con albor de nieve, de mis ilusiones el mayor anhelo.

Yo quiero pensarla como aquellos días en que enamorados, con pasión devota las promesas dulces de su amor decía, con palabras de oro, con claros de notas de una arpa divina, suave melodía.

Quiero recordarla como la inocente en cuyos tiernos brazos mi querer dejara, y quien con sus manos, suave, suavemente mis cabellos blancos siempre acariciara besando mis labios apaciblemente.

¡No me hables de ella, porque no podría soportar tu dicho sin que sufra mi alma. Las noticias tristes me destrozarían y las horas dulces de la noche calma en terrible y larga la convertirían.

¡No me hables de ella pues yo te lo ruego. Quiero que en mi mente se quede como era cuando nos amamos con pasión de fuego. Conservar yo quiero de amor la quimera como una esperanza que morirá luego.

Pedro SUÑOL LEAL.

Puntarenas, Abril 14-1953.

Gambrinus
LA MEJOR CERVEZA

Librería Central
Frente al Parque Victoria Puntarenas Costa Rica
Compre sus artículos escolares
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional
de esta ciudad

Se alquila local
DE COMERCIO
Informes en
LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado
leyendo **EL HERALDO**

La TIENDA Y ZAPATERIA
DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chicos.

PASE A VISITARNOS
Puntarenas, Costa Rica.